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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
wie aus der Stellungnahme S0205/18 der Stadtverwaltung zur Anfrage „Liebigstraße“ er-
sichtlich ist, wurden Fördermittel für den Ausbau der Liebigstraße eingesetzt. 
.  
Deshalb frage ich an:     
 

1. Wie hoch sind die jährlichen Kosten für die Reinigung der Liebigstraße?  
2. Wie hoch sind die jährlichen Einsatzkosten des Ordnungsamtes in der Liebigstraße?  

 
 

Ich bitte um eine mündliche sowie um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 

 
 
 
Bernd Heynemann 
Fraktion CDU/FDP/BfM 
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